

Grundsatzbeschluss der Landesgedächtnisstiftung zur Sanierung von Burg Heinfels in Osttirol

LTP van Staa: „Burg Heinfels soll neuer touristischer Anziehungspunkt werden“

22.04.2013 | Kategorien: Landtag

Landtagspräsident Herwig van Staa und Landesrätin Beate Palfrader zeigen sich sehr erfreut, dass sich die Mitglieder des Kuratoriums der Landesgedächtnisstiftung in der jüngst stattgefundenen Sitzung einstimmig für die Sicherung und die Sanierung von Burg Heinfels ausgesprochen haben. „Damit wurde der Startschuss für eine grundlegende Sanierung der Burg gegeben und ein deutliches Zeichen dafür gesetzt, dass sich das Land der historischen Bedeutung von Burg Heinfels bewusst ist“, betont Landtagspräsident van Staa. „In enger Zusammenarbeit mit den Gemeinden und der Firma Loacker wird es gelingen, die Burg zu einem touristischen Highlight zu entwickeln, die wichtige wirtschaftliche Impulse in der Region setzen wird“, zeigt sich Landesrätin Beate Palfrader davon überzeugt, dass das Kuratorium mit diesem Grundsatzbeschluss einen ersten wichtigen Schritt gesetzt hat und es gelingen wird, eines der Wahrzeichen des Pustertales zu erhalten.

Die Landesgedächtnisstiftung wurde anlässlich des Gedenkjahres 1959 gegründet und 2011 bis zum Jahr 2034 verlängert. Die dafür benötigten Geldmittel werden zu gleichen Teilen vom Land Tirol und den Tiroler Gemeinden aufgebracht.